
Club an Risse interessiert?
Beitrag von „T-Byrd“ vom 10. August 2020, 09:55

Man muss ihn halt mal fragen , ob er bereit wäre zu einem 2Liga-üblichen Gehalt beim Club zu
kicken.

Wenn sein Gesundheitszustand und sein Fitnesslevel so weit okay sind, könnte ich ihn mir auf
unserer rechten Außenbahn eigentlich ganz gut vorstellen.

Man sagt ihm ja nach, dass er sehr gut antizipiert, engangiert mit nach hinten arbeitet und
damit auch den AV entlastet.

Vorallem aber wurde er immer für seine präzisen Flanken und Freistöße gelobt.

Wann hatten wir das letzte mal einen, der von rechts ordentlich flanken konnte? Eine Frage an
die Historiker im Forum....
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